



La consellera de Comercio, Alejandra Ferrer, el presidente de la Pequeña y Mediana Empresa de Formentera, Pep Mayans, y el representante de la Pimef Vicent Roselló, han presentado hoy en la sala de plenos, situada en el edificio central del Consell de Formentera, los resultados de la puesta en marcha de la tarjeta de fidelización "Compra a Casa" en su primer mes y medio de funcionamiento.

Vicent Roselló ha explicado que ya "se han repartido más de 600 tarjetas, y 526 han sido activadas, es decir, han realizado una o más compras con ellas". Durante este primer mes y medio de funcionamiento de la tarjeta se han efectuado "100.000 euros en compras, y los clientes han acumulado 1.500 euros en descuento acumulado".

Alejandra Ferrer ha animado a los formenterenses a que adquieran esta tarjeta gratuita, en cualquiera de los comercios adheridos, en la que se acumulan descuentos de un mínimo de un 1,5% en los comercios de alimentación y gasolinera, y de un 3% en el sector de la restauración. La consellera ha recordado que esta iniciativa incluida dentro de la campaña "Compra a Casa" pretende ayudar a promocionar los comerciantes que abran un mínimo de 8 meses al año, condición indispensable para adherirse.

Por su parte el presidente de la Pimef ha hecho un agradecimiento especial a los 50 establecimientos que ya forman parte de la campaña. Recordemos que los comercios interesados en adherirse a la campaña deben ponerse en contacto con el área de Comercio del Consell de Formentera o la Pimef. Próximamente se presentará la APP asociada a la campaña, formentera365, que también se promocionará entre los turistas que de esta manera conocerán la oferta comercial de Formentera de los comerciantes que abran 8 o más meses.

Tarjetas regalo

Además, entre todos los clientes que han utilizado la tarjeta Compra a Casa ha hecho un sorteo de 4 tarjetas de 50 euros cada una para gastar en los comercios asociados a la campaña. Los ganadores del sorteo han sido Àngel Escandell Tur, que hizo su compra en Expert, Manuela Amador Rodríguez, que compró en el supermercado Ofiusa, Remedios Sánchez Amores, que compró en el supermercado BTQ de Sant Ferran y Fina Castelló Costa, en el supermercado Avenida de la Mola.

